



El Deporte en el Frente de Juventudes

ATLETISMO

El pasado domingo tuvo lugar una competición contra el equipo del F. de J. de Mollet, en el campo del C. D. Granollers. La lluvia malogró dicho festival que prometía ser interesantísimo. Las marcas obtenidas fueron las siguientes: salto de altura, 1'60 m., Llorens; lanzamiento de disco, 9'10 m. Llobet, y 300 m. lisos, 10'32, Llorens el cual intentó batir el record local, cosa que no consiguió debido al mal estado de la pista producido por la lluvia.

FUTBOL

Hoy, domingo, a las 3 de la tarde, tendrán lugar en el campo del C. D. Granollers dos interesantes encuentros: 1.º el equipo de los flechas de nuestra localidad contra el de Martorellas, y 2.º el equipo de los cadetes contra el de Montcada.

ESPECTACULOS

El Circo Trebol

El sábado, domingo y lunes próximos pasados, actuó en nuestra ciudad el circo Trebol, que fué instalado en la plaza Verdager. Entre sus varias atracciones hay que destacar a los «Perezoff» formidables malabaristas y excelentes cómicos y a la familia Andreu Rivals. Las demás partes regulares y suficientemente conocidas (fuerza dental, acróbatas, etc.)

En casi todas las sesiones el público asistió en gran cantidad.

Cine Coliseum

Romeo y Julieta

Por segunda vez vemos desfilar por la pantalla del salón Coliseum esta magnífica superproducción en la que M. G. M. ha obtenido uno de sus más resonantes éxitos por lo que a técnica y expresión se refiere. Pocas son las razones que

nuestro modesto criterio puede aportar en elogio de la obra que nos ocupa, pues basta con repasar su elenco artístico para dar por descontado un éxito; por otra parte resulta que la mayoría del público es conecedor de los méritos y cualidades que acompañan al film, pues en anteriores ocasiones pudo ya comprobarse.

La fiera de mi niña

Sabido es que en cuantas producciones hemos visto aparecer el nombre de Katherine Hepburn han constituido por anticipado un acontecimiento artístico, ya que no se puede esperar otra cosa de una estrella de tal categoría en el mundo cinematográfico. Pero lo que no estamos acostumbrados a ver, es que una artista que tan magistralmente ha sabido interpretar papeles de una importancia y trascendencia artística probadas, logre adaptarse a una comicidad tan rotunda y acertada como la de esta cinta.

El film es una clásica comedia americana repleta de situaciones a cual más regocijantes y comprometidas para sus intérpretes, quienes con sus jocosas ocurrencias logran despertar la hilaridad del espectador. No queremos pasar estas líneas sin incommiar la magnífica actuación de Cary Grant, cuyo simpático papel y sin igual desenvoltura es de por sí una garantía de éxito.

ALFA

¿No conoces a fondo la Religión?

Pues, ¿cómo te atreves a combatirla?

Asiste al ACTO del domingo, día

12, en el local del C. D. Granollers

(La Alhambra)

CINE COLISEUM

Sábado, día 11, noche - Domingo, tarde y noche

Un gran programa de cine

ROMEO

Y JULIETA

Principales intérpretes: Norma Shearer, Leslie Howard, John Barrymore, Edna May Oliver y Basil Rathbone.

La fiera de mi niña

Interpretada por Katharine Hepburn, Cary Grant y Charles Ruggles.

Noticiarios "Fox" y "Ufa"

CLÁSICOS DEL MOVIMIENTO

ACERCA DE INGLATERRA

Comparen la historia de Inglaterra desde que se separó del seno de la Iglesia católica hasta fines del siglo pasado; compárenla con la historia de España en esos dos siglos y medio.

¿Cuál ha sido el pueblo más revuelto? ¿Cuál el pueblo más noble? ¿En cuál se ha derramado menos sangre? En cuál se ha cuidado más y se ha honrado más a los pobres y a los pequeños? Nosotros no hemos tenido reyes brutales como Enrique VIII. Nuestras Cortes de Castilla y Aragón nunca han sido serviles como el Parlamento de ese rey, más servil que el Senado que hartó a Tiberio con su bajeza. Nosotros no hemos decapitado reyes, no hemos expulsado reyes, como los ingleses; no hemos visto reyes que hiciesen degollar a sus mujeres, no hemos visto reinas que hiciesen decapitar a otras reinas. Por cada revolución o trastorno en España, dos en Inglaterra; por cada víctima aquí, cien víctimas allá. Esto dice la Historia, y dice otras cosas que no es razón oportuna recordar; por cuya síntesis es que el pueblo español, hasta en los tiempos de su decadencia, ha sido un caballero que todo lo sacrifica a su honor; y el pueblo inglés, hasta en los tiempos de su gloria, ha sido un mercader que todo lo ha sacrificado a su negocio.

No puedo oír, señores diputados, esos cánticos eternos a Inglaterra, que simpatiza con los druzos en Siria; que simpatiza con los marroquíes cuando están en guerra con España; que simpatiza con Austria cuando le acomoda; que simpatiza con el Piamonte cuando le conviene... Pueblo, en fin, que se acuerda de pedirnos dinero cuando nos ve empeñados en la campaña gloriosa de Africa; pueblo, en fin, que está en Gibraltar... Al pensarlo, como soy español, me muero de vergüenza.

APARISI Y GUIJARRO

Carmen Villá Rovira

COMADRONA

EX-INTERNA DEL HOSPITAL CLÍNICO

ofrece a sus amistades y al público en general su despacho, situado en

Calle A. Clavé, 72, 1.º

Horas de consulta: De 3 a 6 de la tarde

GRANOLLERS